

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 02. Juni 2015 um 13:02 Uhr

Kreisverband der Piratenpartei wählt neuen Vorstand Piraten bestätigen Claudia Schumann zum dritten Mal im Amt



Dienstag 2. Juni 2015 - Hameln (wbn). Sie hat das Steuer der hiesigen Piraten offensichtlich fest in der Hand: Claudia Schumann ist auf der jüngsten Mitgliederversammlung zum dritten Mal in ihrem Amt als Vorsitzende der Piratenpartei im Landkreis Hameln-Pyrmont bestätigt worden.

Ebenfalls zum dritten Mal wiedergewählt wurde ihr Stellvertreter Bastian Alex (35), der deutlich macht, in welche Richtung es nun gehen soll: "Es gilt Vorbereitungen für die Kommunalwahl 2016 zu treffen, die Mitglieder zu motivieren und auf die Wahl einzustimmen. Dafür brauchen wir den Zusammenhalt innerhalb des Verbandes. Dafür werde ich mich mit meinen Vorstandskollegen einsetzen".

(Zum Bild: Der neue Kreisvorstand der Piratenpartei mit seiner Vorsitzenden Claudia Schumann (li.). Foto: Kreisverband Piratenpartei Hameln-Pyrmont)

Fortsetzung von Seite 1

Den Posten des Schatzmeisters übernimmt der Ingenieur Danny Hartmann (31) von Matthias Hackbarth, der nicht wieder zur Wahl angetreten war. Hackbarth, nun Schatzmeister des Landesverbands Niedersachsen: „Nach fünfjähriger Vorstandstätigkeit im Kreis, gebe ich mein Amt gern in andere Hände und möchte mich nun auf meine Arbeit im Land konzentrieren“.

Claudia Schumann bleibt Vorsitzende der Piraten im Kreis Hameln-Pyrmont

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 02. Juni 2015 um 13:02 Uhr

Ergänzt wird der Vorstand durch zwei Beisitzer, die wiedergewählte Studentin Anna Brandt (30) und den Werkstoffprüfer Oliver Frome (45).

Claudia Schumann zur kommenden Kommunalwahl: „Das neue Gesetz zur Vorratsdatenspeicherung und die damit einhergehende Überwachung der Menschen, sowie die auch in Hameln verbesserungswürdige Bürgerbeteiligung bei wichtigen Entscheidungen, sind nur zwei Beispiele die zeigen wie wichtig es ist dass die Hamelner Piraten zur Kommunalwahl antreten.“

Und weiter: „Wir bieten den Einwohnern Alternativen zur herkömmlichen Politik und jeder ist eingeladen sich bei uns zu beteiligen.“